

La Academia de Ciencias Sociales y de Medio Ambiente de Andalucía y CaixaBank conceden los premios Francisco de Asís en su quinta edición

- **La entidad financiera apoya una nueva edición del Premio ‘Francisco de Asís’ que reconoce iniciativas destinadas a la promoción del desarrollo y conservación del entorno natural en Andalucía.**
- **El investigador Carlos Manuel Herrera, el Instituto del Agua de la Universidad de Granada y la empresa Ángel Camacho Alimentación, han sido los galardonados en esta quinta edición.**

Sevilla, 5 de agosto de 2024

La Academia de Ciencias Sociales y de Medio Ambiente de Andalucía y CaixaBank, han anunciado los galardonados en la quinta edición de los Premios de Medio Ambiente ‘Francisco de Asís’ que reconocen a personas, instituciones y empresas que han demostrado un firme compromiso con el desarrollo sostenible, implementando iniciativas, investigaciones o proyectos que promueven la economía circular.

El jurado ha sido formado por: Antonio Pascual, presidente de la Academia; Juan Ignacio Zafra, director territorial de CaixaBank en Andalucía; Pedro Mercado, rector de la Universidad de Granada; Loreto del Valle, directora general de planificación de la investigación de la Junta de Andalucía; Guillermo Martín, director de Empresas de CaixaBank en Andalucía Occidental; Santiago Herrero, canciller de la Academia; y Rafaela Osuna, catedrática de la Universidad de Sevilla, que ha actuado como secretaria.

Ganadores de la quinta edición

- Modalidad Sociedad y Medioambiente: Carlos Manuel Herrera Maliani, investigador de la Estación Biológica de Doñana, ha realizado contribuciones excepcionales a la Ecología Evolutiva, ampliando nuestro conocimiento del mundo natural.
- Modalidad Centro de Investigación y Medio Ambiente: El Instituto del Agua de la Universidad de Granada ha destacado por sus programas de investigación científica y técnica en áreas como ecología acuática, hidrogeología, recursos hídricos, microbiología y tecnologías medioambientales.

- Modalidad Economía y Medio Ambiente: la empresa Ángel Camacho Alimentación ha sido galardonada por su compromiso con la sostenibilidad, reflejado de manera transparente y precisa en su Declaración Medioambiental anual.

Los premiados recibirán el galardón en un acto que se celebrará el próximo otoño, donde se reconocerá públicamente la valiosa contribución de los premiados al desarrollo sostenible en Andalucía.

CaixaBank, referente europeo en sostenibilidad

CaixaBank es una entidad con un fuerte vínculo histórico con el impacto social de su actividad. Por ello, asume la responsabilidad de impulsar una economía positiva para el bienestar de las personas. Con este propósito, ha desarrollado un Plan de Banca Sostenible para el periodo 2022-2024, integrado en el nuevo Plan Estratégico de CaixaBank, que recoge su propuesta para contribuir a resolver retos como la desigualdad, el cambio climático y el desempleo.

La sostenibilidad es uno de los pilares en los que se basa el Grupo para alcanzar sus resultados, estableciendo tres ambiciones: liderar el impacto social positivo y favorecer la inclusión financiera, impulsar la transición sostenible de las empresas y la sociedad, así como promover una cultura responsable siendo referentes en gobernanza. CaixaBank tiene como objetivo movilizar 64.000 millones de euros en finanzas sostenibles entre 2022 y 2024.

En los objetivos de movilización en finanzas sostenibles, además de facilitar capital para financiar iniciativas de transición energética, también se incluyen finalidades con impacto social, como microcréditos para estudiantes, autónomos, microempresas o familias y nuevas empresas que creen empleo. La entidad también tiene el compromiso de alcanzar los 413.300 beneficiarios de MicroBank, el banco social del Grupo CaixaBank, y ser valorado con las máximas calificaciones por los analistas ASG referentes.

Desde la publicación del marco de emisión de bonos ligados a Objetivos de Desarrollo Sostenible en agosto de 2019, CaixaBank se convirtió en la entidad líder en Europa en emisiones con criterios ASG, con 11 emisiones: 6 bonos verdes y 5 bonos sociales, con un total de 10.000 millones de euros y 500 millones de libras esterlinas en emisiones ASG vivas en mercado.